

Votre Comité se procura l'abord sous la responsabilité personnelle de chacun de ses membres, un fonds suffisant pour mettre à effet toutes mesures sanitaires, même celles imprévues.

La Corporation mit votre Comité en possession des trois apprentis à la Commune Ste. Anne. Un se trouvait occupé comme hôpital des Colériques, sous la surintendance des Docteurs Beaubien et Munro, nommés par la Corporation, et les deux autres occupés par les émigrés. Le nombre des malades s'étant accru considérablement, un autre de ces apprentis fut converti en hôpital des convalescens. Tout ce qui fut jugé convenable et nécessaire par les médecins, pour mettre ces deux hôpitaux sur un pied aussi respectable et commode que pouvait demander leur destination temporaire, fut fourni par votre Comité.

Votre Comité croirait manquer à son devoir, s'il ne reconnaissait point que c'est au zèle, à l'humanité et aux attentions continuelles des médecins nommés par la Corporation, et à la conduite régulière et à l'assiduité des étudiants en médecine employés par votre Comité, sous la direction des dits médecins, ainsi qu'au choix judicieux fait par ces messieurs des gardes-malades des deux sexes, que ces hôpitaux ont été conduits de manière à mériter l'approbation publique; et que les malades y ont reçu tous les secours que l'art, la religion et l'humanité pouvaient leur procurer.

Ce qui suit est le retour d'après les Registres des dits Hôpitaux, depuis le 12 Juillet dernier au 4 Octobre courant.

Admis à l'Hôpital des Colériques,.....	210
Décédés,.....	132
Déchargés et envoyés à l'Hôpital des Convalescens,....	69
Déchargés et envoyés à l'Hôpital Général de Montréal,	9
Natifs d'Irlande,.....	155
— d'Ecosse,.....	19
— d'Angleterre,.....	17
— du Canada,.....	15
— des Etats-Unis,.....	3
Sauvage,.....	1
Mâles,.....	107
Femmes,.....	103
Catholiques,.....	135
Protestans,.....	75

Les premiers cas de Coléra Asiatique à Montréal, venus à la connaissance de votre Comité furent ceux qui s'étaient présentés (avant la naissance de votre Comité,*) les 11, 12 et 13 Juillet dernier, parmi les passagers des vaisseaux suivants :—

Brick John, 200 tonneaux, arrivé à Québec, le 6 Juillet, 40 jours de Dublin, 216 passagers.—Bark Hawksbury, 410 ton-